

Kegeln statt Wandern

Leider klarte der Himmel nicht rechtzeitig auf und die doch nicht so ganz wetterfesten Teilnehmer/innen entschieden sich dann für´s Kegeln.

Kugeln wurden gerollt, geschubst, geworfen und Kegel fielen. Und am Ende erhielten die fünf Besten jeweils einen Pokal.

Beim nächsten Freizeitclub – Nachmittag am 12. November 2016 malen wir mit dem Künstler Florian Wild. Treffpunkt ist um 1400 Uhr beim Aktiv Shop

Das komplette Programm für das Winterhalbjahr 2016/2017 ist auf der Homepage des Freizeitclubs.:
<http://freizeitclub-ried.blogspot.co.at>

